



漢字探検隊通信

2025.9月
第6号

わたしの好きな漢字



私の好きな漢字は「楽」です。見るからに楽しさが溢れ出ているからです。

「楽」は巫女さんが手鈴を持って舞っている形。

これから探検隊に参加するお友達へ一言

小学校の時から漢字に親しんできたので、漢字も好きになったし、高校でも漢字テストは毎回満点です（笑）

京都府 Fちゃんより
(漢字探検隊参加回数23回)

長かった夏休みもおわりましたね。新しい漢字をいくつかおぼえたかな？今月も楽しく漢字を学びましょう！！

まちで見つけた古代文字

神奈川県藤沢市で見つけたよ



おいしい鳩サブレーが売りの豊島屋さん

神奈川県在住 ちくわ少年さんより

成り立ちを学ぼう



金文



篆文



楷書



手と一本の花の形をくみあわせた漢字。花を手でそっとつむ姿が、おがんでいるように見えたので、「拜（はい）」という字は、人や神さまをうやまう気持ちをあらわすようになりました。



絵で見る漢字クイズ

この絵があらわす漢字はなんでしょうか？
※答えは下にあるよ



漢字探検隊QRコード



漢字探検隊通信に応募しませんか？漢字にかんする情報を募集しています。
※町で見つけた珍しい漢字（写真も添付してください）
※取り上げてほしい漢字などなど
メールにお名前、年齢を記載してください。